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Vorstellung der Firma SWS Renergy

SWS Renergy stellt sich vor.

Herr Achilles fragt, ob ein dezentrales Stromnetz möglich wäre. Es wird erläutert, 
dass im Harz derzeit ein Pilotprojekt zur Erhaltung einer Gießerei laufe. Der Ge-
schäftsführer der Firma denkt, dass es in diesem Bereich zukünftig Entwicklungen 
geben wird.

Herr Voß hinterfragt, ob nicht ausreichend Strom auf dem Markt ist und gerade in 
MV eine Überproduktion vorhanden ist. Er gibt zu bedenken, ob weitere Flächen 
benötigt werden.

Ein Bürger hinterfragt, was mit den Ausgleichsflächen passiert. Es wird erläutert, 
dass dies im Verfahren geklärt wird und diese ebenfalls erneut auszugleichen sind.
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